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平成２１年

７．３
広島市立阿戸中学校

自主・敬愛・責任

去る５月３１日（日）に開かれた阿戸小中

合同運動会には、来賓の方々を始め、保護者、

地域の方々、多くの方にお越し頂き、盛大に、

かつ温かいムードの中で終えることができま

した。何も分からないところからのスタート

でしたのでイメージも持てず、少しの不安が

ございましたが、当日は、子どもたちの頑張

りがほのぼのと伝わってくるいい運動会とな

りました。大勢の応援の方々に見守られなが

ら、一生懸命力を発揮し、元気な阿戸中生の

姿をお見せすることができたと思います。そ

して、法被を着て手ぬぐいをかけて踊った盆踊りはまさに阿戸町の宝となりました。中学生の全

員リレーには小学生のかわいい声援が飛び、とても嬉しくなりました。

また、中学生の小さい子を思いやるやさしい声かけやちょっとした

行動を目にした時は、この運動会のねらいが達成できたと感じました。

陰には地域の方々、子ども会の方々、ＰＴＡ役員さん等たくさんの

ご支援がありました。小中だけの連携ではなく、阿戸町全体が連携で

きた運動会となったことが一番の成果だと思います。今年の課題を振

り返り、来年は更なる工夫のもとにより充実した運動会になるよう頑

張りますので、今後ともよろしくお願いいたします。

６月２５日 木曜日４時間目に、あきクラシ

ックコンサート 出前コンサートin阿戸中学校

が行われました。今回は「フルート」「クラリ

ネット」「ファゴット」という“木管楽器”の

アンサンブルでの演奏でした。生徒たちにとっ

ては初めて見る楽器ばかりでしたが、それぞれ

の楽器について詳しく説明していただき、音が

出る仕組みや、歴史まで知る事ができました。

演奏された曲目は「エンターテイナー」や映画

「アラジン」から「ホールニューワールド」、

アンジェラ・アキの「手紙」など。生徒たちは

「あっ！！この曲聴いた事ある！！」という表情

で聴き入っていました。最後に、‘純クラシック’

のモーツァルトの「ソナチネ」が演奏され、３つの楽器の音色がやさしく響き合った美しいハー

モニーを体で感じる事ができ、とても素敵な時間を過ごす事ができました。(音楽科 升廣美音)
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校長発信

現在，中学校長である私が心配している も達は学ぶ喜びを感じ，それが子ども達の学

ことは，子ども達が「学び」から逃避して 力をつけることになると考えています。そし

いないかということです。これは日本社会 て，喜びを子ども達と共有することができれ

が変化したからなのか。人々の価値観や生 ば，教職員の「やりがい」にもつながると思

き方が多様化したからなのか。何が原因か っています。

わかりませんが，どうも現代社会では人の つまり，教育実践が子ども達や教職員の「感

生きがいや人生の目標を見出すことは，ま 動」と共鳴することで，児童生徒の学力とな

すます困難になりつつあるようです。 って定着するし，職場の活性化にもつながる

このような変化の中で，阿戸の子ども達 というのが私の考え方です。

が，学び，働き，生きることの意味を自覚 こうしたことから，平成２１年度から「熱

し，将来への意欲を高めていくためには， 中！感動！夢づくり」のある教育を求めて学

学びの「センター」である阿戸幼稚園をは 校経営を進め，阿戸中学校の限りない可能性

じめ，阿戸小学校や阿戸中学校の果たす役 とその具現化に向けて，「児童生徒，教職員，

割が，これまで以上に重要になると思いま 保護者・地域の人々」，この三者の協働で次

す。 の三つのことをやりたいと考えています。

本校では「分かった！」「できた！」「な ①どの子にもわかる授業の実現

るほど！」など，子どもの心に感動や達成 ②地域の教育力を生かした教育の推進

感を生み出す教育活動を行うことで，子ど ③熱中・感動体験活動の充実

毎年夏になると広島の被爆・戦争体験を継承するために講師の

方をお呼びして、お話を聞いています。これから生の話を聞くチ

ャンスも少なくなると思います。しっかり聞いて、確実に次世代

に継承していくパイプ役となりたいものです。音楽室で13：45か

らです。保護者の方・地域の方々も是非どうぞ！！

今年も、１年生がしば餅づくりに挑戦します。教えていただく

ふれあいの中から、高齢者に対する尊敬と理解と思いやりを自然

に学んでいく大切な行事です。できあがった少しでこぼこしたお

餅を食べることも楽しみです。以前、５個も食べた子がいました。

ほんとにおいしかったのでしょう。おみやげに職員室で配ってく

れる子もいました。（留守番部隊はこれも楽しみです。）お世話に

なりますが、よろしくお願いいたします。

夏休みを前に、４月からの学習と生活を振り返るために、三者

で行う個人懇談会を持ちます。昨年は全体懇談会だったのですが、

よい夏休みを過ごして欲しい、９月からをよいスタートにして欲

しいという思いから、今年は個人懇談会にしました。お忙しいと

は思いますが、是非ご都合を付けていただき、一緒にお子様のこ )

とをしっかり考える時間を持ちましょう。
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